



communiqué de presse



(c) Vincent Pfrunner

Le Mémorial de la Shoah de Drancy et le Département de la Seine-Saint-Denis organisent le premier programme de formation sur le racisme et l'antisémitisme à destination des animateurs de centres de loisirs de Seine-Saint-Denis

Dans le cadre d'un partenariat avec le Département de la Seine-Saint-Denis, le Mémorial de la Shoah de Drancy organise pour la première fois un programme d'information et de formation à destination des animateurs de centres de loisirs.

Chaque jour confrontés à la parole des enfants et adolescents, les animateurs doivent trouver les mots pour appréhender les sujets de la Shoah, des génocides, du racisme et de l'antisémitisme avec les jeunes dont ils ont la responsabilité, répondre à leurs questions dans le contexte d'une actualité parfois dramatique.

Grâce au Conseil départemental, face aux besoins des acteurs de différents territoires de la Seine-Saint-Denis, dans un lieu inauguré en 2012 à Drancy, face à l'ancien camp d'internement et de déportation de la majorité des Juifs de France, le Mémorial de la Shoah a ainsi développé ce programme inédit sur mesure afin que les animateurs de centre de loisirs puissent acquérir une formation sur ces questions essentielles aujourd'hui.

Plusieurs pistes pédagogiques ont été intégrées : laïcité à l'école, définitions et concepts (génocide, crime de masse, racisme, antisémitisme...), discours radicaux et visions complotistes, moteurs des violences de masse, pistes pédagogiques face au racisme et à l'antisémitisme...

Cette première session du programme s'ouvrira le 9 avril 2018 à 9h en présence de Mériem Derkaoui, Vice-présidente à la culture et au patrimoine au Conseil départemental de Seine-Saint-Denis et Maire d'Aubervilliers.

www.memorialdelashoah.org

**CONTACT PRESSE
PIERRE LAPORTE COMMUNICATION**

Romain Mangion
romain@pierre-laporte.com

01 45 23 14 14